
 

 

Procès-verbal 

Séance régulière du conseil d’établissement 

Mardi 29 octobre 2024 à 18h30 

Salon du personnel de Saint-Louis-de-France 2 

 

Sont présents :  

Donna Harquail  directrice Francis Bomo Momo Parent substitut 

Virginie Hudon-Chabot  directrice adjointe Louis-Pierre Tessier employé de soutien 

Marie-Ève Girard  parent Chantal Doyle service de garde 

Martin Fournier parent Catherine Tremblay enseignante 

Pierre-Olivier Bouchard parent Renaud Dion enseignant 

Maxime Bernier parent Catherine Lemieux enseignante 

Caroline Trottier parent Bruno Duquet enseignant 

Brigitte Bussières parent   

 

Sont absents : 

    

    

 

Ordre du jour 

 

1. Mot de bienvenue; 18h30 

2. Adoption de l’ordre du jour; 2 min. 

3. Intervention du public; 5 min. 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 1er octobre 2024 (document joint); 2 min. 

5. Suivi au procès-verbal du 1er octobre 2024; 10 min. 

6. Courrier reçu; 2 min. 

 

Points faisant l’objet d’une discussion, d’une proposition ou d’une décision conformément à la loi 

et aux règles de régie interne. 

  

7. Présentation du budget initial (document joint); 5 min. 

8. Règles de vie et plan de lutte contre l’intimidation (documents joints); 3 min. 

9. Suivi de l’agrandissement; 10 min. 

10. Service de garde; 5 min. 

11. Comité de parents (école); 10 min. 

  

Points faisant l’objet d’une information  

 

12. Information de la directrice; 5 min. 
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13. Information de la présidente du CE; 5 min. 

14. Information du personnel; 10 min. 

15. Information de la représentante au comité de parents (CSSDD); 5 min. 

  

16. Varia                                                                                                                                                       5 min.

  

17. Levée de l’assemblée. 

 

1.  Mot de bienvenue 

La présidente du conseil souhaite la bienvenue aux membres. 

 

2.  Adoption de l’ordre du jour 

Aucun ajout 

Correction de la coquille au point 7 : Présentation du budget initial 

 

CE-2024-25-10 

À l’unanimité, le Conseil d’établissement adopte l’ordre du jour tel que proposé. 

 

3.  Intervention du public; 

Aucun public 

 

4.  Adoption du procès-verbal de la séance du 1er octobre 2024 (document joint); 

Aucune correction 

 

CE-2024-25-11 

À l’unanimité, les membres du conseil d’établissement adoptent le procès-verbal de la 

séance du Conseil d’établissement du 1er octobre 2024. 

 

5. Suivi au procès-verbal du 1er octobre 2024 

Activités et sorties éducatives : la direction remercie les membres d’avoir voté par courriel 

pour les sorties scolaires des élèves de 2e année. 

 

CE-2024-25-12 

À l’unanimité, le Conseil d’établissement approuve les activités et sorties éducatives des 

élèves de 2e année pour l’année scolaire 2024-2025 (membres sondés par courriel). 
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6. Courrier reçu 

Dépliant remis à la représentante au comité de parents. 

  

Points faisant l’objet d’une discussion, d’une proposition ou d’une décision conformément 

à la loi et aux règles de régie interne. 

 

7. Présentation du budget initial (document joint) 

La direction explique le budget initial de l’école ainsi que les diverses mesures s’y 

rattachant. Elle répond aux questions des membres. 

 

CE-2024-25-13 

À l’unanimité, le Conseil d’établissement approuve le budget initial pour l’année scolaire 

2024-2025. 

 

8. Règles de vie et plan de lutte contre l’intimidation (documents joints) 

La direction a fait parvenir les documents par courriel avant la rencontre. Elle fait un survol 

des documents avec les membres. M. Bouchard fera parvenir quelques modifications à 

la direction, par courriel (sur la forme et non le contenu). 

 

CE-2024-25-14 

À l’unanimité, le Conseil d’établissement approuve le document sur les règles de vie ainsi 

que le plan de lutte contre l’intimidation pour l’année scolaire 2024-2025. 

 

9. Suivi de l’agrandissement 

Quelques membres du personnel ont eu la chance de visiter certaines parties de 

l’agrandissement. La ventilation mécanique est en calibrage. Le nouveau secrétariat est 

maintenant ouvert. Des échanges avec la Ville de Québec ont lieu concernant 

l’emplacement de la patinoire pour cet hiver. 

 

10.  Service de garde 

À partir de la prochaine rencontre, il y aura l’ajout d’un point Service de garde dans les 

points faisant l’objet d’une information. 
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Mme Chantal Doyle remercie les éducateurs et éducatrices de Saint-Louis-de-France 2 

qui donnent un coup de main à l’équipe de Saint-Louis-de-France 1 à la suite de départs 

temporaires d’éducatrices. 

Mme Chantal Doyle demande que lors de la dernière journée avant le congé de Noël 

(20 décembre 2024) et de la dernière journée avant les vacances estivales (20 juin 2025), 

le service de garde ferme à 17h00 au lieu de 18h00.  

 

CE-2024-25-15 

À l’unanimité, le Conseil d’établissement approuve la modification de l’heure de 

fermeture du service de garde pour le 20 décembre 2024 et le 20 juin 2025, soit 17h00 au 

lieu de 18h00, pour l’année scolaire 2024-2025. 

 

11.  Comité de parents (école) 

Il y a eu une vente de paniers biologiques à l’automne afin de financer des activités pour 

les élèves de l’école. Une somme d’environ 900$ a été amassée.  

 

 

Points faisant l’objet d’une information  

 

12. Information de la direction         

Les activités sportives du RSEQ à Saint-Louis-de-France 2 sont commencées.  

 

13. Information de la présidente du CÉ         

Le dépôt de la demande pour la subvention sur la sécurité routière sera fait à la fin du 

mois de novembre. Une nouvelle formule serait en vigueur cette année. On propose un 

atelier sur le partage de la route (automobile, vélo, piéton) ainsi qu’un défi transport actif. 

 

14. Information du personnel     

Les membres du personnel présentent les différentes activités vécues par les élèves et 

celles à venir. Un élève a déclenché l’alarme de feu à Saint-Louis-de-France 2, à la suite 

d’un défi donné par un autre élève. On propose de sensibiliser les parents à ce genre de 

défis, souvent reliés à des réseaux sociaux, afin qu’ils puissent en discuter avec les enfants. 

 

15. Information de la représentante au comité de parents (CSSDD) 

Il y a eu plusieurs discussions concernant le calendrier scolaire 2025-2026. Il y aura l’ajout 

de 20 classes modulaires au Collège des Compagnons. La Santé publique réfléchit sur 

une nouvelle politique alimentaire concernant les noix et les arachides. Il y a un enjeu 
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majeur concernant le manque d’espace dans nos écoles. La modification des aires de 

desserte ne touchera pas le territoire de notre école. 

 

 

16.  Varia 

Un membre questionne la transition du primaire vers le secondaire afin de guider les 

parents et les élèves dans le choix des écoles secondaires. On propose d’utiliser une partie 

du budget de l’aide aux parents pour préparer les parents et les enfants à cette transition 

importante. 

 

17. Levée de l’assemblée   

La séance est levée à 20h20. 

La prochaine rencontre du conseil d’établissement se tiendra le 26 novembre 2024, à 

18h30, au salon du personnel de l’école Saint-Louis-de-France 2. 

 

CE-2024-25-16 

À l’unanimité, il est décidé que le Conseil d’établissement lève l’assemblée.  

 

 

Maxime Bernier, présidente  Donna Harquail, directrice 
 


